

長浜和光園

養護老人ホーム長浜和光園

長浜和光園外部サービス利用型特定施設

ヘルパーステーションわこう

〒693-0041 出雲市西園町4015 TEL 0853-28-0033 FAX 0853-28-0024



大社高校

介護福祉士 錦織 文子

母校である県立大社高校が、三十八年ぶり甲子園出場を果たし、九十三年ぶりベスト8の好成績を収めました。第一試合 報徳学園戦は、ちょうど休日と重なり、これは応援に行くしかないと応援ツアーに参加しました。早朝四時三十分と早い出発でしたが、待ち望んでいた聖地甲子園での活躍に胸を膨らませ、眠気もどこへやら、車中では野球部OBの皆さんの昔話に耳を傾けていたうちに、あっという間に甲子園に到着しました。

大社は初回に二点、七回にも一点追加。このまま勝ってほしいと思っておりましたが、甲子園には魔物がいるといわれる通り、九回裏報徳学園の猛攻撃に合い、一点追加されてヒヤヒヤする場面もありましたが、選手の皆さんの好プレーで大金星を挙げてくれました。社高のタオルを振って歌った校歌は格別、言葉では言い表せないほどの幸せを感じました。

その後も、創生館、早稲田実業高校に勝利して、『神々の国からやってきた少年たちの快進撃は一〇〇年の甲子園でまだまだ続きます！』の実況を聞いた時にはとても感激しました。選手の手がかりのプレー、選手の可能性は無限大、甲子園が地響きするほどの応援に元気をもらい、今年も元気で頑張っていこうと思えました。

旧年中はいろいろとお世話になり、誠に有難うございました。本年も宜しくお願致します。



消防避難訓練

出雲西消防署と地元の消防団の皆様にもご参加いただき、合同避難訓練を行いました。



芋ほり

今年は暑い日が続き、心配しましたが、たくさん収穫できました。



クラブ活動



てごね



華生会



園内の花達



年賀状廃止のお知らせ

近年の自然環境意識の高まりから当園では年賀状を今年より控えさせて頂くことと致しました。誠に勝手ではございますが、何卒ご理解を賜りますとともに、今後とも変わらぬご厚情を賜りますようお願い申し上げます。



コーヒータイム

明けましておめでとうございます。昨夏は猛暑が続き、体調管理も大変でした。脱水にならないように十分気をつけました。夏が長く、秋が短く、季節感のない一年だったように思います。皆さんは体調を崩したりされなかったでしょうか。今年も健康で良い一年を過ごしたいですね。今年もよろしくお願致します。(成)

今後の主な予定

- 1月 ● 新年お茶会
- 新年会
- 2月 ● 節分
- 3月 ● 消防避難訓練
- 4月 ● 開園記念日
- 春の遠遊会
- 5月 ● 笹巻
- 6月 ● 近隣ピック
- 消防避難訓練
- 7月 ● バイクキング記念祭

昨年も皆様方の温かいご寄贈をいただきました

- 島根県立東部高等技術校様より … 敬老絵はがき、年賀はがき
- だいさん冷蔵様より … 敬老の日お祝いフッキー
- まるいと様より … 果物
- てらとこや様より … 花
- 有馬様より … カキツバタ
- 井上様より … キンモクセイ
- 嘉本様より … マルメラ(みかん)
- 地元の方より … 衣類・紙おむつ (順不同)

ご支援ありがとうございました。

敬老の日

今年、喜寿の方1名、米寿の方3名、90歳以上の高々齢の方が15名。皆さんおめでとございます。これからもお元気で長生きして下さい。祝賀式が行われ、たくさんの方が出席されました。厚食はお祝い膳を頂きました。午後はカラオケパーティーを開催しました。

敬老祝賀式典



敬老カラオケ



味覚市

毎年恒例、実りの秋を祝う収穫祭。料理の中には先日収穫したサツマイモも使っています。秋の味覚を存分に味わいました。



技術校生徒さんからの絵ハガキ

島根県立東部高等技術校の生徒さんより、敬老の日に合わせて絵はがきを頂きました。皆さん絵がとてもお上手で、入所者の皆さんも楽しみにされています。ありがとうございました。



技術校へ絵ハガキのお礼

絵はがきのお礼に自分たちもなにかできないかと入所者の方から相談があり、皆さんで色々案を出し合っ、寄せ書きを書いてお礼に出向くことになりました。



和光園風 討ち入りそば

蕎麦は料理長の手打ちです。実際に蕎麦打ちを間近で見ながら打ちたての蕎麦を頂きます。



サロンクリスマス会

毎年恒例、厨房職員主催のクリスマス会です。この日はケーキを食べながらカラオケパーティーを開催します。当園の名物司会者・高野調理員の司会進行はお年寄りにとても好評で楽しみの一つです。



遠遊会

久しぶりに買い物に出かけました。皆さんが大好きな100円均一です。欲しい物がたくさんあり、色々目移りしてしまいますね。



衣料展示会

たくさん洋服があるのであれもこれもと目移りしてしまいます。皆さん思い思いに気に入った洋服を選んでおられました。

